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Настоящая статья посвящена рассмотрению отдельных аспектов, касающихся законодательного регулирования одного из жизненно важ-
ных прав человека — права на охрану здоровья. В ней анализируются проблемы, присущие российской системе здравоохранения в пери-
од пандемии коронавируса, в том числе в условиях мегаполиса. Автор приходит к выводу о целесообразности возвращения в российское 
законодательство ранее действовавших условий назначения досрочных пенсий по старости медицинским работникам.
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This article is devoted to the consideration of certain aspects concerning the legislative regulation of one of the vital human rights — the right to 
health protection. It analyzes the problems inherent in the Russian healthcare system during the coronavirus pandemic, including in the conditions 
of a megalopolis. The author comes to the conclusion about the expediency of returning to the Russian legislation the previously existing conditions 
for the appointment of early old-age pensions to medical workers.
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